



Aude DE CASTET

53 ans, Cheffe d'entreprise
à taille humaine

Votre députée

L'avenir dans le bon sens

Remplaçant



Brahim KAS

53 ans, Géopoliticien

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Les 30 juin et 7 juillet prochains, lors des élections législatives, vous aurez l'opportunité de décider de l'avenir de notre pays et de la politique de renouveau à entreprendre.

Je m'engage, avec mon suppléant, à être une élue proche de vous, accessible et disponible pour vous représenter et porter votre voix. Il est crucial aujourd'hui de **défendre les valeurs de la République** et de répondre aux préoccupations de nos concitoyens tant au niveau local que national.

Nous sommes **libres**, indépendants et responsables, pour aborder les sujets de votre quotidien par **une politique de centre droit** ouverte au dialogue et aux idées nouvelles.

Notre détermination est forte de fédérer avec bienveillance, tout au long du mandat que vous confierez à tous ceux qui s'inscrivent dans cette politique de refondation.

Nous sollicitons votre confiance pour la 9^{ème} circonscription de Seine-Maritime.

Aude DE CASTET & Brahim KAS

Pour nous contacter : contact@lecentre2024.fr
www.lecentre2024.fr

Libres et indépendants

Nos valeurs

Remettre les territoires au Centre

Nous vivons une période charnière qui nous incite à envisager un nouveau projet pour notre pays, une direction qui place nos territoires et leurs habitants au cœur de l'action publique. Il est impératif de restaurer la confiance et l'écoute pour favoriser un débat serein et constructif, et de redéfinir l'ambition de la France à travers des perspectives locales, nationales et européennes, dans un esprit de respect et de dialogue.

Le Centre incarne une force politique renouvelée, enracinée, ambitieuse et tournée vers le monde. Avec nos élus, nous nous engageons à revisiter en profondeur la manière de faire de la politique. Nous défendons une vision claire : celle d'une France dont la diversité géographique est une richesse, dont l'histoire a forgé ses valeurs, et dont les institutions constituent des repères stables et fiables.

Nous sommes indépendants et profondément attachés à nos territoires. Ce sont ces valeurs fondamentales qui motivent notre engagement et la création de ce mouvement. Ensemble, nous développerons une France plus proche de ses citoyens, respectueuse de son héritage et ambitieuse pour son avenir.

Forts de la complémentarité des territoires que nous incarnons, nous plaçons pour une nouvelle approche géographique, pour un acte fort de décentralisation, et pour un État qui privilégie ses grandes missions régaliennes de sécurité, de justice, d'éducation et de santé.

Avec conviction
et détermination,



Jean-Christophe FROMANTIN

Maire de Neuilly-sur-Seine
Président de Territoires en mouvement

Philippe FOLLIOU

Sénateur du Tarn
Président de l'Alliance Centriste

Nos engagements

> Une renaissance industrielle nationale

Pour réussir notre renaissance industrielle nous devons à la fois réduire notre empreinte environnementale, reconquérir notre souveraineté et consolider notre cohésion territoriale.

> Je m'engage à promouvoir le made in France, le Made in Normandie, le Made in Pays de Caux.

> Non à la prolifération désordonnée des éoliennes, Oui au nucléaire,

Les éoliennes, bien que promues pour leur énergie renouvelable, posent des problèmes environnementaux et esthétiques majeurs, sans parler de leur moindre efficacité par rapport au nucléaire. Je m'engage à :

- > stopper leur prolifération désordonnée qui « mite » nos territoires et nos rivages
- > construire un projet cohérent avec les acteurs territoriaux concernés
- > élargir les avantages fiscaux et primes de risques sur un rayon de 30 km autour des centrales nucléaires

> Soutenir les très petites entreprises (TPE)

Les TPE sont le cœur de notre économie. Je propose des mesures spécifiques pour soutenir ces entreprises, notamment :

- > des réductions fiscales, afin de leur permettre de croître et de contribuer à la vitalité de notre économie et la réduction de la paperasse administrative.
- C'est ce qui ressort de mes échanges avec les entrepreneurs de ma circonscription.

> Sécurité renforcée : vidéosurveillance dans les villages

La sécurité de nos concitoyens est primordiale. Je m'engage :

- > à aider les communes à installer des systèmes de vidéosurveillance dans les villages, afin de prévenir la délinquance et d'assurer une tranquillité d'esprit pour tous.
- C'est ce qui ressort de mes échanges avec les concitoyens de la 9^{ème} circonscription et aussi des mes travaux de conseillère municipale.



Retrouvez notre programme sur :

Le mot des présidents

De plus en plus de nos compatriotes se détournent de la politique. Le débat d'idées est trop souvent rythmé par les émotions et les algorithmes. Cette élection marque un tournant ; nous devons en tirer les leçons et introduire une vision renouvelée.

Notre périple à vélo, à la rencontre des maires, de Nantes à Strasbourg, au cours de l'hiver 2024, a mis en évidence les dangers d'un éloignement croissant des Français vis-à-vis de la politique. En tant qu'élus, à la fois ruraux et métropolitains, nous avons décidé de nous unir dans nos complémentarités autour du « Centre » pour combattre les extrêmes et ouvrir une perspective nouvelle.